



NOVICIAT 2013-2014 : C'EST PARTI !

À Boassa, au Burkina Faso

Tout a commencé par un soleil de plomb, en cette fin du mois d'août qui est pourtant pluvieux. Dans la chapelle du noviciat de Boassa, une célébration, en présence de tous les Viateurs de la Fondation du Burkina Faso réunis en cette occasion particulière, a vu se poser deux actes principaux.

C'était une belle célébration animée par notre président, vêtu d'une magnifique chasuble blanche : le Père Robert Jean, répondant de la fondation auprès du conseil provincial du Canada. Les élus du jour eux avaient, pour certains, un joli sourire aux lèvres ; les autres le contenaient dans leur cœur avec des visages sereins.

Après la liturgie de la parole couronnée par une homélie taillée à la hauteur de l'événement et livrée avec prestance, combinant à la fois interpellations générales et spécifiques, le premier des tableaux principaux s'ouvrait. Présentés par celui qui serait désormais leur maître, trois jeunes hommes vêtus de chemises blanches se tiennent debout face au célébrant à l'appel de leurs noms et prénoms : ils s'apprentent à faire leur entrée officielle au noviciat des Clercs de

Saint-Viateur du Burkina. Il s'agit de Fulbert Sam, Ghislain Ouédraogo et Irénée Hien.

Après un rapide entretien, chacun est invité à donner les motivations du pas qu'il est en train de faire. Chacun dans ses mots et dans son style le fait. Puis viennent les mots que tous attendent : « Au nom de la Congrégation des Clercs de Saint-Viateur, je suis heureux de t'accueillir officiellement comme novice. Que Saint Viateur, le P. Querbes et tes frères te viennent en aide. » Et les sourires se firent francs et larges. Un pas venait d'être posé.

Après cette entrée officielle, place au deuxième tableau : le renouvellement des vœux du frère Victor. Un tableau aussi émouvant que le premier.

À la fin de la célébration, l'événement est marqué d'une pierre blanche avec des photos pour la postérité. Puis c'est le repas de fête des « fils » du Père Louis Querbes.

Que le Seigneur achève en ces jeunes ce qu'il a commencé.

Bon vent les jeunes ! ■



Irénée Hien, P. Julien Rainville, maître des novices, Fulbert Sam et Ghislain Ouédraogo